

Medio judíos, un cuarto de judíos, etc.

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[15 de Julio de 2017](#)

Escribí esto en breve para explicar algunos conceptos erróneos, accidentales e intencionales, que ocurren entre la gente con respecto a los judíos.

El arte de la infiltración consiste en APARECER como tu enemigo, estar detrás de sus filas, y arruinarlos desde dentro. Esto es exactamente lo que el enemigo ha hecho y continua haciendo.

En su Torá tienen guías completas sobre esto. Esa es la habilidad del judío. No se puede tomar el cargo de miles o millones de Goyim siendo una forma de vida frágil, enfermiza, que viene de la guerra, sobre todo contra las razas antiguas de antaño. Lo que si se puede es pretender arruinarlos desde dentro con medios ocultos, eso sí es posible.

Ahora mucha gente trata de malinterpretar los escritos judíos para hacer razones de porque los medio judíos son menos judíos, y la lista continua. Esto es totalmente falso. Algunos incluso afirman las leyes de Nuremberg. Mucha gente no entiende...

Algunos de estos "judíos" lo eran sólo en la religión, y además, estas personas fueron estrictamente vigilados, controlados y se les prohibió casarse con otros. Fueron enjaulados, por así decirlo. La represión afectó al 99% de los judíos. El 1% restante sería eliminado justo después de ese tiempo, ya que la procreación estaba prohibida.

Desafortunadamente, cuando los judíos llegan demasiado lejos en la civilización (este es un consejo de la Torá) ganan posiciones en un estado sin las cuales el estado no puede sobrevivir. Se necesita de una incisión quirúrgica, la fuerza bruta no siempre funciona.

Los judíos conocen la mecánica interna del alma. Saben que el alma interior se hereda por la línea de la madre, y el trato exterior de la vida y otros factores son generados en gran parte por el padre. No parecen conocer todos los detalles, pero saben lo que necesitan saber para hacer su trabajo. Sin embargo, no nos equivoquemos: el alma y la genética por igual son uno y no hay «separación» en tales cosas.

El gen “Cohen”, como muchas tonterías que he escuchado, tampoco se puede eliminar. Está en cada célula, en cada hebra, en cada molécula de su pelo, etc. Son judíos. No se puede cambiar lo que eres. Puedes cambiar tu apariencia, alterar el código de ADN, cortar tu cara en pedazos hasta que no puedas reconocerte a ti mismo, incluso convertirte en un ciborg, pero esto es en fundamento lo que eres “tu” y te hace reconocerte a ti mismo, este “maldito sentido del yo” es realmente judío para el judío.

No puedes mejorarlo con meditación ni nada parecido. Lo único que la meditación hizo por los judíos fue básicamente convertirlos en lo más peligroso, y lo primero que ellos hicieron con el conocimiento espiritual fue usarlo como arma contra los Goyim, porque eso es lo que son. Su misión está codificada en su propia alma. No hay razones estúpidas o de buen samaritano para aceptar a los judíos. Ninguna razón en absoluto. Dejemos de actuar como buenos goyim retrasados.

Soy consciente de que muchas personas pasarán por alto estas lecciones y se asociarán con judíos

de todos modos, como la persona en los grupos dos semanas antes que dijo que tenían a este judío con el que estaba consumiendo marihuana, así que no hicieron los RTR's porque tenían miedo de que esto afectara su hábito de fumar o se encontrara con otros problemas. En serio,

muchachos, ¿quién debería hacer RTR para salvar al planeta de la extinción cuando puedes fumar una planta y formar una cultura en torno a ella? Quiero decir que eso es obviamente superior a salvar al planeta de los planes futuros mórbidos de una oligarquía judía y mierdas así.

"Solo quiero mis 10 minutos de relajación mecánica inducida kush y de freír neuronas y mi corteza frontal que me dió la maldición para poder juzgar y tener autocontrol, no para derrotar a ningún judío".

Ahora, por favor, seamos serios...

Luego escribieron más adelante en el mensaje que el judío les trajo un extraño 'kush' si no recuerdo mal, que los dejó sin sentido y sintieron que se estaban volviendo locos. Los judíos te aman, Goyim. Esta persona lo sabía de primera mano. Quién sabe, tal vez la próxima vez el judío traerá algo de cianuro o los violará mientras están drogados. Puede que pase un tiempo hasta que lo entiendan.

Pero esta es la amistad de la marihuana en el siglo XXI. Si no luchas contra ellos, IGUALMENTE lucharán contra ti y querrán exterminarte. Es realmente así de simple... No tendrás paz porque eres estúpido o estás en negación consciente...

Después de todo, (((pensamiento propio))) hay un precio en estos casos. La mayoría de las personas piensan en sí mismas solo cuando es, ya sabes, para hacer estupideces como fumar drogas. Quieren ejercitar la 'individualidad' cuando se trata de toda la basura suicida del mundo, para demostrar que son un 'individuo'.

Todo el mundo sabe más que "Hooded Cobra" y todas esas otras personas en el mundo que les dicen cosas como que las drogas te van a matar o arruinar. Por lo tanto, a mis pequeños científicos de pensamiento individual que siempre están dispuestos a "verificar todo", tengo un desafío para ustedes [Obviamente esto es... humor]: Tal vez quieran ir a un barrio

jasídico y hacerles algunas preguntas a los judíos de allí. Pedirles que lean algo de la Torá y otras cosas. Y ser un poco insistente con sus preguntas porque ahí es donde los verás un poco agitados... Sigue insistiendo... Si puedes salir con vida, entonces puedes decirnos tu opinión individual, auto pensante. ¿Tienes la sensación de que pueden dispararte o matarte? ¿Por qué? Tenemos que ser 'pensadores individuales', ¿o no?

Otros también argumentan: "Oh, los no sionistas no cometen crímenes". Bueno, NO PUEDEN. No tienen poder. Por otra parte, ¿cómo lo SABES? Hace tiempo que conozco sus escritos y su cultura por dentro y por fuera, y veo que utilizan la guerra oculta, la mentira y muchas otras cosas extensamente. ¿Cómo sabes lo que esta gente hace por la noche, por así decirlo? El hecho de que no te claven un cuchillo en el estómago no los hace buenos, y no implica que no quieran hacerlo.

No hace falta decir que aceptar la realidad, tener una visión espiritual y una visión cultural suficiente de los judíos te muestra cosas que pueden ser inquietantes. Nunca antes vi algo más malvado y depravado.

El hecho de que los rabinos rechacen a estas personas mitad o parcialmente judías es porque están corrompidas de acuerdo con la forma en que los judíos necesitan a su gente. En otras palabras, esto no es nada "personal". Es simplemente lo que se les ordena hacer. Saben que las personas más débiles se reproducen entre sí, y los judíos han hecho todo lo posible para mantener su judaísmo.

Si nos fijamos en los rabinos, no hay muchos de ellos que sean morenos o de aspecto asiático en Israel o cerca de la cima. Simplemente no van a permitir que reptilianos menos que sostenibles dirijan el espectáculo. En cambio, envían a estos híbridos a infiltrarse y hacer lo que realmente quieren, FUERA de su "patria". Les confieren beneficios y grandes vidas, siempre y cuando eliminen a sus enemigos como hacen muchos judíos en Hollywood. Sin embargo, simplemente no les importa más. ¿Por qué

debería importarles? ¿Es como si tuvieran compasión incluso por los suyos?

Los judíos en Israel, y especialmente la clase rabínica y los espiritualistas, no quieren judíos sólo del padre, porque la parte interna del alma es mejor y más cercana desde la madre judía. Esto hace que un judío sea completamente judío en todos los niveles. Ahora bien, cuando esto es del padre, el trabajo de estos seres NO es estar en Israel y contaminarlo, sino convertirse en infiltrados de otras razas de personas y así sucesivamente. Este es sólo su trabajo. Su parte externa está oculta para este propósito exacto.

Muchas personas se confunden con los judíos. El propósito de la hibridación es el beneficio de la duda, la 'confusión' y la 'tolerancia' que puede darse a las víctimas. Es a través de estos híbridos y a través de la infiltración que se logran sus mayores objetivos. De hecho, para los judíos, esta necesidad de 'integrarse' y procrear con sus enemigos es la salvación fundamental de la raza judía. Están programados para pensar de esa manera, mientras que la mayoría de los demás gentiles necesitaban propaganda para siquiera considerar estas acciones.

Un judío siempre es judío. Pueden vestirse como europeos, africanos o cualquier otra cosa, incluso adherirse a las "culturas" de su anfitrión y, en casos extremos, lucir y actuar como ellos, especialmente ahora con las cirugías plásticas. Pero como mencionó el rabino Laitman, en algún momento, saben a ciencia cierta que son judíos. Nunca pueden disociar esto de su sangre, comportamiento y su alma. ¿Enmascararlo? Seguro... Por un tiempo. Especialmente si las circunstancias ayudan, o si las personas son ciegas, no pueden ser vistos. De hecho, incluso el judío puede descuidar su propio judaísmo. Sin embargo, cuando llega el momento, se convierten exactamente en lo que siempre fueron, como un organismo parásito latente. Simplemente no pueden evitarlo más que cualquier otra raza, que actúa de acuerdo con su comportamiento, que pinta todo lo que la gente hace. La integración de los judíos en otras tierras

o lugares siempre ha terminado con pogromos y expulsiones por esta misma razón.

Los híbridos judíos de madre son completamente judíos en todos los niveles, lo mismo que de padre. Como ya lo dije, lo único que puede ser diferente es el comportamiento y cómo se externaliza. Mientras que el híbrido de madre está básicamente en el alma (femenino interior) y, por lo tanto, es extremadamente obvio en su comportamiento, el híbrido de padre está más internalizado y, por lo tanto, tal vez sea menos obvio a primera vista. Esto puede llevar a la gente a la confusión y los judíos lo saben. Ese es su trabajo. Sin embargo, son la misma cosa en su totalidad. Es el método de operación lo que es diferente.

Por último, cuando comprendes los patrones de los judíos y estudias el alma judía, como en la cultura, la religión, el comportamiento y cualquier otra cosa, puedes ver completamente que son una especie alienígena. Mucha gente no sabe sobre ellos, y ese es el problema. La forma en que perciben el mundo, sus creencias y todo lo demás están muy lejos de las de la humanidad o de cualquier otra especie razonablemente moral.

Un judío puede ser criado en Marte y seguirá materializando la misma cultura judía y la misma forma judía de ver el mundo. Esto se refleja en la mayoría de los artistas judíos que pueden incluso haber tenido una educación "cristiana". El cristianismo es esencialmente judaísmo, por lo que produce el mismo producto incluso con cero exposición.

La cultura judía no es más que la expresión de la biología de la raza judía sobre sí misma. Nadie obligó a los judíos a creer lo que creen, pero por otro lado, obligaron a todo el planeta a adherirse a sus mentiras, por así decirlo.

Dejemos que esta píldora gigante (juego de palabras intencionado para el post) sea tragada, si se quiere salvar a la humanidad. Puede causar seis

billones de gases, que matarán a muchos parásitos dentro de ti, pero eso es todo. Sin embargo, si tomas la píldora judía, una muerte nada aventurera está garantizada.

© Ministerios de la Alegría de Satanás

www.joyofsatan.org

www.alegriadeenki.com